
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 03.01.12

Ich komme zu dir
von Thomas Gebhardt

Johannes 14:18
Ich werde euch nicht als Waisen  lassen, ich komme zu euch.

Für viele ist die wunderbare Gegenwart, die herrliche Kraft und die über alles gehende Liebe Gottes ein
Geheimnis. Aus diesem Grund fühlen sie sich allein gelassen, oder wie die Bibel sagt, wie Waisenkinder.
Fühlst du dich auch allein gelassen? Bist du auch traurig, weil niemand zu dir hält, du scheinbar allein
dastehst. Bist du traurig, entmutigt, weil scheinbar niemand bei dir ist? Fühlst du dich wie jemand der alle
verloren hat? 

Manchmal fühlen sich die Menschen so. Deshalb sollten wir diesen Vers heute gut überdenken. Was will uns
wohl der Herr JESUS damit sagen?! 

Ich habe in einem Heim gearbeitet da gab es auch viele Waisenkinder. Obwohl sich die Pfleger um diese
Kinder gut gekümmert hatten, waren und blieben sie doch Waisenkinder. Nie kamen Papa oder Mama zu
Besuch. Nie wurden sie abgeholt, um eine schöne Zeit mit den Eltern zu verbringen. Ich weiß also von was
ich schreibe und ich glaube es ist so wichtig von den Dingen zu schreiben die wir selbst erlebt haben. Ich
habe es erlebt diese kleinen Wesen zu sehen wie sie darunter litten allein zu sein. Niemanden zu haben.
Keine liebenden Eltern zu haben, die ihren Kindern Wärme und Geborgenheit gaben. Was ist schon so ein
Pfleger im Waisenhaus gegenüber liebenden Eltern! 

Fühlst du dich auch so allein? 

So erging es den Jüngern! So ergeht es vielleicht gerade Dir! Du fühlst dich so allein. Vielleicht haben Dich
Freunde, Gemeindemitglieder, Verwandte verlassen, weil Du treu am Wort Gottes festgehalten hast?
Vielleicht will Dich niemand verstehen weil Du nicht mit den anderen Kompromisse in Glaubensdingen
machst? Allein! Was nun? 

Liebe Geschwister, das Wort Gottes sagt, das wir von Vielen verlassen werden, viele Feinde haben werden,
sogar Verfolgung leiden müssen. Ein sogenanntes „Wohlstands- und Wohlfühlevangelium“ gibt es nicht! Wir
sind in einen Kampf gestellt und das jeden Tag. Du kannst das nicht allein durchstehen und deshalb höre das
wunderbare Wort unseres Herrn JESUS: 

Johannes 14:18 
Ich werde euch nicht als Waisen  lassen, ich komme zu euch.

ER gab uns eine Verheißung. ER gab dir eine Verheißung: Ich will dich nicht allein lassen, ich werde
zurückkommen! Ich werde bei Euch sein alle Tage bis an der Welt Ende! 

Die Menschen reden heute viel über den Heiligen Geist, lieben es darüber zu diskutieren was der Heilige
Geist für Kraft und Macht gibt, verstehen es aber garnicht was diese Dinge wirklich bedeuten. 

Der Herr JESUS sieht dich, wie du allein und verloren bist. Der Herr JESUS sieht wie du allein, so gar nichts
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tun kannst. Der Herr JESUS sieht deine Kraft- und Machtlosigkeit und ER teilt dir seinen Entschluss mit: Ich
lasse dich nicht Elternlos, allein zurück! Ich komme zu dir! 

Wenn er spricht: “Ich komme zu dir” wer kann IHN dann aufhalten dies auch zu tun? Er wird kommen um Dir
zu helfen! O mein lieber Leser, das ist so wahr. Der Herr wird kommen dir Kraft geben, dir helfen! 

ER will euch nicht allein zurücklassen, sondern ER will zu euch kommen, um immer bei euch zu sein! Ist das
nicht eine herrliche Botschaft? Bleibe treu, auch wenn Du von allen verlassen wirst, der Herr JESUS wird zu
Dir kommen, um Dir zu helfen! 

Der Herr JESUS verlangt nichts unmögliches von dir. Er steht vor dir, weil du gerade kraftlos bist und sagt
dir: Mein Kind ich lasse dich nicht allein, warte einen Augenblick ich werde dich mit Kraft erfüllen. Ich werde
bei dir sein und dich niemals mehr verlassen. 

Der Herr sagt dir ein Geheimnis: 

Johannes 14:20 
An jenem Tage werdet ihr erkennen, daß ich in meinem Vater bin, und ihr in mir und ich in euch. 

Das wird dich erkennen lassen: 

2.Korinther 5:17 
Daher, wenn jemand in Christo ist, da ist eine neue Schöpfung; das Alte ist vergangen, siehe, alles ist neu
geworden. 

Du bist nicht mehr allein, ein Waisenkind, nein du bist eine neue Schöpfung, Gottes Schöpfung, die ER in der
Hand hält und nie mehr los lässt. 

Der Herr JESUS sei mit dir!
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